



La chemise Oriccalco © Grado Zero Espace

Avoir une tenue toujours impeccable au travail ? Cela sera bientôt possible grâce à des chemises que l'on ne repasse plus ou encore d'autres dont les manches se retroussent automatiquement dès qu'il fait un peu chaud... Les textiles à mémoire de forme ont la caractéristique de réagir à chaud. Suivant une température définie comme un seuil, certains alliages métalliques qui composent les textiles peuvent adopter une position ou une autre.

Ci-contre, la chemise Oriccalco dont les manches se relèvent dès qu'il fait chaud. Elle a été développée par l'Agence spatiale italienne, Grado Zero Espace, dans le cadre d'un programme de transfert de technologies initié par l'Agence spatiale européenne.